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Datum 
05.09.2006 

Nr.1):       

Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller: Zschocke, Volkmar, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 Name, Vorname 

Frage: 

                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt 

Schulwegsicherung Ulmenstraße 

Viele Schulkinder queren auf dem Weg zur Pablo-Neruda-Schule die Ulmenstraße Höhe 
Agricolastraße. 

1. Wie hat sich die Verkehrsbelegung auf der Ulmenstraße seit dem Jahr 2000, insbesondere seit 
Einführung der Einbahnstraßenregelung entwickelt? 

2. Wie hoch ist der Anteil des Schwerlastverkehrs auf der Ulmenstraße? 

3. Welche Möglichkeiten gibt es, die enge und abschüssige Ulmenstraße für den 
Schwerlastverkehr zu sperren? 

4. Wie viele Geschwindigkeitskontrollen wurden an der Ulmenstraße seit Anfang 2005 mit 
welchen Ergebnissen durchgeführt? 

5. Welche Möglichkeiten gibt es zur Einordnung einer Fußgängerampel in Höhe Agricolastraße im 
Haushaltsjahr 2007? Welche Haushaltsmittel müssten dafür mindestens bereitgestellt werden? 
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